

## 今週の華道部作品（10）・「課題研究」中間発表会

令和2年10月30日・11月5日

（今週の華道部作品（10））

黄とオレンジの菊が印象的です。きれいですね。

やなぎ・糸菊・小菊

（「課題研究」中間発表会）

11月5日講堂で、総合理学科2年生が取り組む課題研究の中間発表が行われました。他校の先生方、本校SSH運営指導委員やサイエンスアドバイザーの方々、そして総合理学部3年生と本校職員が参加しました。

プロGRESS発表以後、どの班も随分内容が整理でき、質疑に対する応答もしっかりしてきたと思います。

発表後は、2時間以上にわたる研究協議で、アドバイザーの方々や先生方から、引き続きご指導をいただきました。皆様、長時間、本当にありがとうございました。

最終の発表に向けて、これから更に頑張ってくれるものと期待しています。

各班のテーマは次のとおりです。

1. 病原体同士の相互作用について
2. 潜熱蓄熱材を用いた小型ビニールハウスの温度管理
3. 静電気の研究～身近なものでマイクロプラスチック除去の方法を探る～
4. 音はエンバクの幼葉鞘の伸長を促進するか
5. アミノ酸生成と有色発光ダイオード照射効果の検証
6. 条件付け学習の記憶は乾眠を経ても引き継がれるか
7. ミドリゾウリムシの最適な環境条件
8. アロマオイルに対するイエバエの忌避効果

